

gnon. Voilà ce qu'en dit son père dans son *Livre de Raison* : « Ils mirent tous leurs soins (parlant de lui-même et d'Isabeau) pour bien élever leurs enfants au nombre de douze, sept fils et cinq filles ; le second de ses fils, après avoir fait ses cours, se fit jésuite âgé de dix-sept ans et mourut quatre mois après dans le noviciat d'Avignon, dans la réputation d'un saint ; son père ne se faisant pas scrupule de porter de ses cheveux et de ses habits ;

3° Charles-Henri, prêtre du diocèse de Lyon. Voici ce qu'on raconte de lui dans la Vie de M. Olier, fondateur des prêtres de Saint-Sulpice :

« Un jeune ecclésiastique, âgé de vingt-trois ans, fils du comte de Feugerolles, d'une des plus illustres familles de Florence fixée alors dans le Forez, fut guéri de la manière suivante : Depuis longtemps il était tourmenté d'un violent mal d'estomac que tout l'art des médecins n'avait pu ni guérir ni diminuer. Un soir, que la douleur l'empêchait presque de respirer, il s'adressa à M. Olier, le priant de lui obtenir sa guérison, si Dieu devait en tirer sa gloire. En même temps il appliqua un morceau de la soutane du saint personnage sur son estomac, et il se leva quelques moments après pour se promener dans sa chambre, fort étonné de ne sentir aucun mal et de jouir de toute sa respiration. »

4° Louis, missionnaire ;

5° Bertrand, missionnaire ;

6° François, dont le sort est ignoré. On croit qu'il entra également dans les ordres ;

7° Françoise, dont nous avons raconté la vocation ;

8° Louise, religieuse ;

9° Gabrielle-Isabeau, religieuse ;

10° Clarisse, religieuse ;

11° et 12° Deux filles religieuses à Chazau.

Gaspard de Capponi épousa en secondes noces, le 10 février 1674, Madeleine du Peloux, veuve de Balthazard de Clermont-Montoison, lieutenant au régiment des Gardes, puis ambassadeur en Savoie, et fille de Nicolas du Peloux, seigneur de Bayard, Caulaux et Brézénaud, en Vivarais, chevalier de l'ordre du Roi, et de Catherine du Puy.

De ce mariage naquirent :